

Cuba será sede próximamente de la primera reunión regional para el enfrentamiento al zika



La Habana, 15 sep (RHC) La Habana, capital cubana, será sede del 20 al 21 de octubre próximo de la I Reunión regional para el enfrentamiento al zika y otras arbovirosis, con el objetivo de unir esfuerzos comunes para afrontarlas, anunciaron los organizadores.

Cristian Morales, representante de la OPS/OMS, explicó que la reunión en Cuba tiene como principal objetivo dar los primeros pasos para la implementación de una estrategia regional, dirigida a la prevención y control de esas enfermedades.

Añadió que el plan, que será aprobado de manera previa en el consejo directivo de la OPS, centra su mirada en el fortalecimiento de los servicios de salud, la capacidad de diagnóstico y el manejo químico, así como el control integrado del vector y el fortalecimiento de la red de laboratorios.

Pensamos por un lado, compartir experiencias sobre la lucha antivectorial, lo que se ha hecho en el caso del zika y otras arbovirosis y de ahí recoger insumos para una hoja de ruta que permita su puesta en marcha, con las particularidades propias de cada subregión, explicó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/105815-cuba-sera-sede-proximamente-de-la-primer-reunion-regional-para-el-enfrentamiento-al-zika>



Radio Habana Cuba